
    

    

                                                                                                                                                 

 

  

 DEPARTEMENT  DE  LA  MANCHE  

    COMMUNE  DE  GONNEVILLE 

            Tel : 02 33 22 90 91 

       

    COMPTE-RENDU SOMMAIRE de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL     

 

Le Conseil Municipal s’est réuni le 19/04/2012, à 20H 30, sous la présidence de Monsieur Luc 

DUFOUR, Maire.      Absents excusés : J.R. LAMARRE pouvoir à J.M. BARBÉ, D. 
RENOUF pouvoir à J. NOYON        Secrétaire de séance : G. VAULTIER 

 

- Réseau électrique basse tension: le Conseil Municipal donne un avis favorable au devis du 
Syndicat Départemental d’Energies de la Manche concernant l’extension du réseau électrique basse 

tension au lieu dit Le Mont Bertaux pour un montant de 5 910€, une demande de participation sera 

demandée au Syndicat d’Électrification de Saint-Pierre-Eglise 

 
- Fonds d’Aide aux jeunes en difficulté / Adhésion 2012 : le Conseil Municipal après en avoir 

délibéré et à l’unanimité des voix décide reconduire en 2012 son adhésion au Fonds Départemental 

d’Aide aux Jeunes en Difficulté. 
 
- Réseau électrique HTA – Carneville – Tourlaville / Mise en souterrain :le Conseil Municipal après en 

avoir délibéré et à l’unanimité des voix, autorise Monsieur le Maire à signer la convention de servitude avec 

EDF. 

 

- RD 901 – Classement sonore : Monsieur le Maire fait savoir qu’en application de la loi relative à 
la lutte contre le bruit et du Code de l’Environnement relatif au classement des infrastructures de 

transports terrestres, le Préfet de chaque département se doit de recenser et de classer les 

infrastructures de transports terrestres en fonction de leurs caractéristiques. Les secteurs identifiés, 
devront être reportés, dans les documents graphiques du plan local d’urbanisme et mentionnés dans 

les certificats d’urbanisme délivrés : des normes d’isolement acoustique des bâtiments d’habitation 

dans ces secteurs devront être respectées par les constructeurs. 
 

- Travaux mise en souterrain de réseaux électriques HTA : Le Conseil Municipal considérant 

les travaux de mise en souterrain de réseaux électriques HTA, informe que la commune sera très 

vigilante quant à la remise en état de la voirie communale. 
 

– informations diverses et interventions diverses : 
Urbanisme : depuis le 29/03/2012, ont été déposées en mairie 2 déclarations préalables. 
La commission d’urbanisme se réunira le vendredi 27 avril 2012 à 18h pour prendre connaissance 

de tous les dossiers en cours. 

Contrôle U.R.S.S.A.F. de la Mairie : aucune irrégularité n’a été constatée. 
Lavoir des Aulnays : de la jachère fleurie sera semée et de la toile sera posée sur le talus. 

Repas des aînés : repas convivial et apprécié de tous les convives. 

Eglise : les travaux de drainages sont en attente de la réponse de l’Architecte des Bâtiments de 

France. 
 

 

 
 

 

 

Le secrétaire de séance : Pour extrait conforme, le 19/06/2012 
G. VAULTIER Le Maire : L. DUFOUR 


